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   A  C  T  A        DE LA SESION  ORDINARIA  CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA VEINTIDOS  DE  ENERO  DE  1.990.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las veinte --
 D. GABRIEL NAVARRO MARTINEZ          horas del día VEINTIDOS   DE   ENERO   DE

mil    novecientos   noventa    se    reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en el Salón de Se-
 D. JUAN CORTES DEVES                 siones del Ayuntamiento al objeto de cele-
 D. PEDRO RODRIGUEZ MARTINEZ          brar la presente sesión.
 D. JESUS GOMEZ CORTES.
 D. ANGEL SANTOS SANTOS                 No asistieron, habiendo excusado previa-
 DÑA. MARIA JESUS ORTIZ               mente su asitencia, D. ANTONIO CALLADO   /

GARCIA y D. JOSE TOMAS TOMAS.
 TECNICO MUNICIPAL :
 -----------------
 D. JUAN LUIS GARCIA
 SECRETARIA GENERAL
 ------------------
 DÑA. CONSUELO RICO CUENCA

 SECRETARIO DE ACTAS:
 -------------------
 D. JOSE ANTONIO RUANO OLIVARES

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Dia de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo exámen de la misma, la Comisión acuerda por unanimidad aprobar el ac-
 ta de la sesión anterior, correspondiente al día 27 de Noviembre de 1.989.

 2.- INFORMACION DE ACTIVIDADES CULTURALES.

Toma la palabra D. Juan Luis Garcia, quien informo a la Comisión de las ac-
 tividades culturales previstas, que quedan como sigue:

Día 1 de Febrero, Teatro:  En el Teatro Regio, la obra de Fernando  /
 Arrabal   " Reagalame un Billoncito".

Día 2 de Febrero  Conferencia de Fernando Arrabal, en Casa de Cultura
 con el titulo  " La última carta de Samuel Beckett "

Día 8 de Febrero  Presentación de la Revista   " Barcarola "

Comentó seguidamente D. Juan Luis García que para el día 22 de Febrero  /
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 estaba pensada la contratación de una obra de teatro de Goldoni, pendiente esta
 de la realización o nó del Festival de Carnaval en el Teatro Regio. Así mismo ,
 dió cuenta D. Juan Luis García de las dos propuestas hechas por la   Junta  de
 Comunidades, ( Una de actuaciones de Grupos de Jazz y otra de Obras de Teatro )
 de las que se habían solicitado las siguientes:

- 4 de las 5 propuestas de grupos de Jazz, debido  a  que  el   grupo
 "Ximo Tebar" ha estado en varias ocasiones en Almansa y sería un poco repetiti-
 vo volverlo a contratar.

- Referente a la " Propuesta de Teatro de Primavera " se habían soli -
 citado las siguientes obras de teatro:

" Ay, Carmela "
" Picolo de Milan "
" La Menina Desnuda "
Otras obras infantiles.

Respecto a estas actividades, comentó D. Juan Luis García  que estaba in-
 tentando que la celebración de estas obras las asuma Cultural Albacete, para /
 que, de esta forma, corran ellos con los gastos que dichos actos ocasionen y /
 presenten un buen programa.

Respecto al tema de Carnaval, dijo J. Luis García, que hay ya confecciona-
 do un borrador del programa , estando la novedad este año en que se pensaba  /
 concentrar todas las mascaras en una Fiesta tipo verbena en el Teatro Regio, /
 previa retirada de las butacas de dicho local, pero este tema esta todavia sin
 concretar a causa de las discrepancias que sobre el tema existen entre los pro-
 pietarios del Teatro Regio y la empresa arrendataria del mismo. Con respecto al
 programa, será similar al de años anteriores con pasacalles infantiles, choco -
 latadas, etc., estando todavia pendiente de conocer la cantidad que aportará el
 Ayuntamiento y otras empresas, para establecer la cantidad  y  cuantia de  los
 premios a conceder.

Por parte de la Comisión se panteó el tema de investigar acerca de la fi -
 gura carnavalesca del " Garrotero ", así como la posibilidad de incluirlo en  /
 estos carnavales.

Con respecto al tema de petición de Subvenciones a la Junta de Comunidades
 comentó D. Juan Luis García, que se habían solicitado todas la que interesaban
 tales como: cine de verano, cursos y talleres, actividades de la mujer ( del  /
 que se prevee obtener una financiaciòn del 70% ), viajes por la Comunidad, etc.

D. Angel Santos, preguntó al Técnico Municipal si funcionaba el Aula de la
 Mujer, a lo que respondió este que en la actualidad estaba funcioando con toda
 normalidad y que, hasta la fecha, se habían realizado bastantes actividades , /
 aclarandole al Sr. Concejal que no había un programa especifico para el Aula  /
 pero si se habían creado cursos enfocados a la Mujer, talos como Corte y Con -
 fección, Aerobic, Danza Jazz, Historia del Arte y Taller Literario,entre otros.

D. Jesus Gomez Cortes preguntó a D. Juan Luis García cuanta gente habia  /
 matriculada en los cursos de la U.Popular, añadiendo Dña. María Jesus Ortiz  si
 eran la misma gente que años anteriores o habia alguna variación con respecto a
 este tema, respondiendo D. Juan Luis García que no contaba en ese momento con /
 cifras de inscritos, pero que se matenía el numero de matriculas de años ante -
 riores, asi como la gente inscrita, principalmente la misma que había partici -
 pado en cursos anteriores, a lo que D. Jesus Gomez Cortes pidió a D. Juan Luis
 García que le dijera que cursos había en la actualidad funcionando, respondien-
 do este que los que se estaban realizando eran de Guitarra, Corte y Confección,
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 Aerobic, Danza Jazz, Ceramica, Dibujo, Pintura ( Oleo y Cristal), informando  /
 tras contestar a la pregunta de D. Jesus Gomez, que se habia programado un cur-
 so de Iniciación al Video.

 3.- INFORMACION DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS.

Intervino en primer lugar D. Gabriel Navarro, que paso a dar cuenta del  /
 estado del Campeonato Local de Futbol Sala,informando que se estaba jugando con
 toda regularidad y que funcionaba perfectamente, pasando a tratar el tema  del
 Campeonato de Deporte Base, comunicando que había terminado la fase Local  y  /
 Comarcal, en la que se habían clasificado todos los equipos locales, así como /
 del comienzo de la fase provincial en Febrero. Comunicó que la fase comarcal, /
 que en principio se iva a realizar en Almansa y Villarrobledo, ( acogiendo a la
 mitad de los participantes cada ciudad) se realizó en Almansa con la totalidad
 de los participantes, apuntando D. GAbriel Navarro que estuvo muy bien.

A continuación, y   siguiendo con el uso de la palabra D. Gabriel Navarro,
 informó de la realización del Cross provincial aqui en Almansa el Sabado 27 de
 Enero, comentando que esto viene muy bien debido a que, como tienen que despla-
 zarse hasta Almansa el resto de los Clubs participantes, deben llevar bolsa de
 comida, encargandose de la preparación y posterior venta de las mismas los pa -
 dres de los componenetes del club de Almansa, con los cual sacan algún dinero /
 con el que pueden financiarse, añadiendo que el tema de publicidad para la fase
 antes mencionada estaba ya resuelto, acordandose hacer pegatinas, carteles y  /
 cuñas de radio y prensa.

Posteriormente, y ya quedando zanjado el tema del deporte base, D. Gabriel
 Navarro, informó de las subvenciones solicitadas para actividades deportivas, /
 comunicando que se habían solicitado las mismas que el año pasado.

D. Angel Santos, preguntó al Sr. Concejal de Deportes que como se estaba /
 llevando el tema del Consejo Municipal de Deportes, a lo que le respondió este
 diciendo que bien, que en la actualidad estan esperando que se aprueben los   /
 presupuestos para comenzar a trabajar.

 4.- INFORMACION DE EDUCACION Y JUVENTUD.

Siguiendo con el uso de la palabra, intervino en primer lugar D. Gabriel /
 Navarro presentando a la comisión escrito de la Junta de Comunidades referente
 a la realización de Cursos de Formación Ocupacional para Jovenes y Personas en
 Paro, informando a los asistentes del caracter de estos, a lo que Dña. María  /
 Jesus Ortiz, opinó que, desde su punto de vista, se debería hacer un sondeo pa-
 ra ver que cursos prodrían interesar más de cara a solicitarlos, añadiendo Don
 Jesus Gomez que una vez recabada la información se pasará esta a C.C.O.O y  a /
 U.G.T. para que ellos se encargaran de ver a que gente podría interesar mas la
 realización de estos Cursos, así como pedir información para saber el nivel que
 tienen estos cursos, acordandose por unanimidad que se realize este sondeo  lo
 mas rapidamente posible, así como estudiar otros cursos para proponer a la Jun-
 ta de Comunidades.

A continuación, se pasó a tratar el tema del Consejo Municipal de Educa -
 ción por parte de D. Gabriel Navarro quien, en primer lugar, comentó que se es-
 taba viendo el tema del Presidente, quien, en la actualidad, estaba en dicho  /

19
90

 - 
ACTA

S D
E LA

 C
.I. 

DE E
DUCACIÓ

N, C
ULT

URA, J
UVENTU

D, D
EPORTE

S Y
 T

IE
MPO LI

BRE



EXCMO. AYUNTAMIENTO                                           PAGINA       4
-------------------

A L M A N S A

 puesto por su condición de Director de Colegio y, al haber dimitido en dicho  /
 cargo, habia sido objeto de estudio su continuidad en el cargo.

Y en segundo lugar, el tema de los estatutos , ya que habían quedado obso-
 letos y habian puntos que se repetían o contradecían , para lo que se había   /
 creado una Comisión de Estudio y Renovación de estos, comentando D. Gabriel   /
 Navarro  que ya se había celebrado una primera reunión, a lo que Dña. María   /
 Jesus Ortiz dijo que no había podído asistir a esta por encontrarse en una con-
 ferencia en Casa de Cultura, rogando que, para posteriores reuniones se procu -
 rase que no coincidieran con otros actos.

A continuación Dña. María Jesus Ortiz solicitó información sobre la pro -
 blematica existente en el Colegio Publico Principe de Asturias, contestando Don
 Gabriel   Navarro,  tras hacer una breve recopilación de los hechos acaecidos /
 hasta el momento , que   en  principio  se  trataba  de un tema  de forma,  en
 el cual eran partes inculpadas tanto Dirección como Asociación de Padres, in -
 formando que el Jueves día 18 habían tenido una reunión con ambas partes para /
 que cesen en sus posturas y redactaran un acuerdo por escrito y empezaran desde
 ese momento  a trabajar conjuntamente. Con respecto a este acuerdo, la idea   /
 principal era crear unas bases de entendimiento común, ya que si continuan como
 hasta ahora sería imposible llegar a una solución, añadiendo al tema D. Gabriel
 Navarro que se les convocaría para una próxima reunión, en la que se trataría
 de redactar el comunicado mencionado anteriormente.

 5.- INFORMACION DE ACTIVIDADES DEL COMITE DE HERMANAMIENTO.

Informaron D. Gabriel Navarro y D. Juan Luis Garcia, en su condición de  /
 miembros del Comite, de las actividades previstas hasta ahora, siendo la mas  /
 cercana la celebración del Viaje a Scandiano, previsto para Semana Santa, ha -
 biendose establecido un precio  aproximado de 7.500 Ptas. por persona en un  /
 autobus de 55 plazas, de las cuales ya estaban reservadas plazas para los com -
 ponentes del grupo de Folk "La Zaranda" y para el  Ballet "Granados", comuni -
 cando que el resto de las plazas serían completadas por las personas que hasta
 la fecha se habían interesado en la realización del intercambio, pero  que  por
 el momento no se había concretado un criterio para la selección de estas,  ya /
 que sobrepasaban con creces el numero de plazas libre. Seguidamente D. Gabriel
 Navarro informó que los miembros del Moto-Club Almansa se habían puesto en con-
 tacto con el Comite para comunicarles que ellos realizarían el viaje en moto y
 que el intercambio lo realizarían con componentes de Moto-Clubs o Asociaciones
 de este tipo en  Scandiano, así como un equipo de futbol infantil que se había
 ofrecido para jugar en Scandiano en el mes de Julio.

Y otra actividad prevista era la realización de un curso de Italiano enca-
 minado a todas las personas interesadas en el intercambio, no habiendose encon-
 trado hasta el momento profesor para dicho curso, barajandose varios nombres  /
 para ese puesto por parte de los miembros de la Comisión.

Posteriormente, D. Jesus Gomez Cortés propuso a los citados miembros del /
 Comite de Hermanamiento la posibilidad de informar de estas actividades a  los
 Almanseños ausentes, con lo que se lograría visitar otros lugares de España   /
 cuando vengan a Almansa los Italianos, a lo que D. Gabriel Navarro añadió que /
 se había pensado hacer una secciòn infantil para hacer intercambios en campa -
 mentos de Verano.

19
90

 - 
ACTA

S D
E LA

 C
.I. 

DE E
DUCACIÓ

N, C
ULT

URA, J
UVENTU

D, D
EPORTE

S Y
 T

IE
MPO LI

BRE



EXCMO. AYUNTAMIENTO                                           PAGINA       5
-------------------

A L M A N S A

 6.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

No hubo, por parte de los miembros de la Comisión, ningún ruego o pregunta
 algúna, dando por concluido este último punto de la orden del día.

y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el Sr. Presidente se
 levantó la sesión, cuando son las veintiuna hora cincuenta minutos de la fecha
 arriba consignada extendiendose la presente acta, que se somete a aprovación y
 firma de los señores asistentes, de los que yo, la Secretaria certifico.
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   A  C  T  A        DE LA SESION  ORDINARIA  CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA DIECINUEVE  DE  FEBRERO  DE  1.990.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las veinte --
 D. ANTONIO CALLADO GARCIA            horas del día DIECINUEVE  DE  FEBRERO   DE

mil    novecientos   noventa    se    reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en el Salón de Se-
 D. GABRIEL NAVARRO MARITNEZ          siones del Ayuntamiento al objeto de cele-
 D. JUAN CORTES DE VES                brar la presente sesión.
 D. ANGEL SANTOS SANTOS
 D. PEDRO RODRIGUEZ MARTINEZ            No asistieron, habiendo excusado previa-
 DÑA. MARIA JESUS ORTIZ               mente su asitencia, D. JOSE TOMAS TOMAS  /

Y D. JESUS GOMEZ CORTES.
 TECNICO MUNICIPAL :
 -----------------
 D. JUAN LUIS GARCIA
 D. FRANCISCO SAEZ NUÑEZ

 SECRETARIA GENERAL
 ------------------
 DÑA. CONSUELO RICO CUENCA

 SECRETARIO DE ACTAS:
 -------------------
 D. JOSE LUIS GINER LACUESTA

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Dia de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo exámen de la misma, tomó la palabra D. Gabriel Navarro Martinez, pun-
 tualizando que en la página 3 punto 3º parrafo 2º, donde dice  "posterior venta
 de los mismos",  debe decir "posterior reparto y distribución de los mismos"; y
 en ese mismo punto en su último párrafo, donde dice "se aprueben los presupues-
 tos para comenzar a trabajar",  debe decir, "se aprueben los presupuestos  para
 hacer una nueva asamblea de trabajo".

   Tras  esta  puntualización,  la  Comisión  acuerda por  unanimidad aprobar el
 Acta de la sesión anterior, correspondiente al día 22 de Enero de 1.990.
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 2.- INFORME DEL PROCESO DE RENOVACION DE LOS ESTATUTOS DEL CONSEJO MUNICIAPAL
DE EDUCACION.

Toma la palabra D. Gabriel Navarro, quien informó que  los trabajos de reno-
 vación de los Estatutos del Consejo Municipal de Educación están muy avanzados,
 que disponen de un borrador de  los  Estatutos y solo falta la configuración de
 la Asamblea y Junta de Gobierno y el próximo Jueves  día 22 a las 20 horas ten-
 drá lugar una reunión que posiblemente será la última, ya que cree que para fi-
 nal del presente mes estarán ultimados los Estatutos. D. Gabriel Navarro invitó
 a asistir a dicha reunión a los miembros de la Comisión.

   Seguidamente  D. Gabriel  indicó que  el Sr. Presidente de las  A.P.A. no  ha
 asistido a las reuniones, pero que presentará una alternativa.

 3.- INFORME SOBRE LA SOLICITUD  DE  LOS  CURSOS  DE  FORMACION OCUPACIONAL PARA
JOVENES.

   Siguiendo con el uso de la palabra,  D. Gabriel Navarro puntualizó que en  la
 última Comisión Informativa correspondiente al día,  22 de Enero de 1.990 ya se
 informó sobre todo lo referente a  la solicitud de los cursos de formación ocu-
 pacional para jóvenes.

   A continuación tomó la palabra  D. Francisco Saez, quien informó sobre el es-
 crito que se remitió a la  Dirección General de Juventud,  Educación y Cultura,
 en el cual,  solamente se podría solicitar un curso,  y habían optado por el de
 "Gestión y Contabilidad en Pymes"  (pequeña y mediana empresa),  para  el plazo
 comprendido desde  el 7 de Mayo al 17 de Julio del año en curso, informando que
 el  programa puede ser realizado conjuntamente entre la Consejería de Educación
 y Cultura y el Excmo. Ayuntamiento de Almansa.

   D. Francisco Saez continuó informando sobre los objetivos  de  este curso los
 cuales eran  por un lado el apoyo a los talleres escuela y por otro, incorporar
 la gente más o menos relacionada con la creación de empleo para crear en Alman-
 sa una Asesoría Local de Contratación.

   Respecto al los gastos del curso, señaló D. Francisco Saez que el Ayuntamien-
 to de Almansa no tendrá que pagar nada ya que la Consejería de Educación y Cul-
 tura  pagaría directamente al monitor, aunque una vez finalizado el curso. Tam-
 bién  indicó  D.  Francisco  Saez  que  la subvención  ascendía a  un total  de
 2.500.000 pesetas.

   A continuación y siguiendo con el uso de la palabra, D. Francisco Saez infor-
 mó que  se habían solicitado otros cursos por si se diera el caso de que alguno
 de los Ayuntamientos rechazara la  propuesta de  la Consejería de  Educación  y
 Cultura y  podía el Ayuntamiento de Almansa optar a  algún otro curso,  que por
 orden de preferencia se solicitaron los siguientes:

- Monitores deportivos.
- Informática empresarial.
- Mandos intermedios comerciales.
- Ingles comercial.
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 4.- INFORME DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS.

   Tomó de nuevo la palabra D. Gabriel Navarro quien informó que ha dado comien-
 zo el campeonato alevín del deporte base y que se desplazaron, en primer lugar,
 a competir en Caudete, desarrollándose  dicho competición con  toda normalidad.
 Respecto al Campeonato Provincial de Cadetes y Alevines, informó D. Gabriel Na-
 varro, que en Albacete por motivo de los árbitros, los cuales,  no se presenta-
 ron no se pudo jugar.

   A continuación D. Gabriel Navarro informo que ha comenzado también el campeo-
 nato infantil de fútbol, que se viene desarroyando con toda normalidad y que se
 ha  celebrado el Cross Regional en  el cual han participado también deportistas
 almanseños y se habían logrado algunos éxitos, tales como:

- Categorìa femenina infantil, en la que resultaron subcampeones.
- Categoría masculina infantil, en la que resultaron en 6º lugar.
- Categoría femenina cadetes, en la que en la modalidad de libres se clasi-

ficó la representante almanseña para el Campeonato Nacional.
- Categoría masculina cadetes, en la que resultaron en 4º lugar.

   También informó D. Gabriel Navarro que el día 11 de Marzo del año en curso se
 celebrará el IV Cross  "Ciudad de Almansa" trofeo del "Zapato",  organizado por
 el club E.D.A. de Atletismo.

   Posteriormente, y ya quedando zanjado el tema del atletismo, D. Gabriel Nava-
 rro informó  sobre el calendario del moto-club Almansa quedando éste  de la si-
 guiente forma:

- Dia 18 de Marzo de 1990, I travesía turística coches y motos.
De Almansa a Pico de Caroche.(Teresa de Cofr.)

- Dia 1 de Mayo de 1990, XXVI Trofeo de Velocidad.
Campeonato Castilla-La Mancha.

- Dia 24 de Junio de 1990, I Moto-cross
Campeonato Castilla-La Mancha.

- Dia 1 de Septiembre de 1990, II Indor Trial.
Que se celbrará en el campo de fútbol de tierra.

 5.- INFORME DE ACTIVIDADES CULTURALES.

   Informaron  D. Juan Luis Garcia y D. Pedro Rodriguez sobre los  Carnavales de
 1.990  que se celebrarán durante los días 23 y 24 de Febrero y 2  y  3 de Marzo
 quedando el programa de actividades como sigue:

- VIERNES, 23 de Febrero,
11 noche, Pasacalles de apertura del Carnaval.
12 noche, Verbena en el Teatro Regio.

- Sabado, 24 de Febrero,
5 tarde, Baile de Carnaval, en el Hogar de la Tercera Edad.
6 tarde, Concentración de disfraces infantiles.
6'30 tarde, Pasacalles infantil de Carnaval.
11 noche, Pasacalles de Carnalval.
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12 noche,  Verbena en el Teatro Regio. Concurso de Disfraces  y
entrega de premios.

- Domingo, 25 de Febrero,
5 tarde, Baile de Carnaval en el Hogar de la Tercera Edad.

- Viernes, 2 de Marzo,
Verbena de "Velatorio" en el Teatro Regio.

- Sabado, 3 de Marzo,
6 tarde, Concentración disfraces infantiles en Casa de Cultura.
6'30 tarde, Pasacalles infantil de la "Sardina".
11 noche, Desfile del "Entierro de Dña. Sardina".
12 noche, Verbena, de Dña. Sardina, en el Teatro Regio. Concur-

so de "Entierros" y entrega de premios.
1'30 madrugada, Sardinada en el Jardín.

   A continuación informó D. Juan Luis García que estaba confirmado el concierto
 del pianista Antonio Soria, en el cual colaboran el Ayuntamiento y el Conserva-
 torio de música de Almansa y tendrá lugar, dicho concierto, en el Conservatorio
 de Almansa el día 1 de Marzo del año en curso.

   Posteriormente informò  D.  Juan Luis Garcia que estaba igualmente confirmada
 la conferencia por parte de  Dña. Blanca Andreu para  el día 6 de Marzo del año
 en curso.

 6.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

   No hubo,  por parte de los miembros de  la Comision,  ningún ruego o pregunta
 alguna, dando por concluido este último punto del orden del día.

Y no habiendo más asuntos de  los que tratar, por  el Sr. Presidente se le-
 vantó la sesión,  cuando son las veintiuna horas veintiseis minutos de la fecha
 arriba consignada extendiéndose el presente acta,  que se somete a aprobación y
 firma de los señores asistentes, de los que yo, la Secretaria certifico.
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   A  C  T  A        DE LA SESION  ORDINARIA  CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA VEINTISEIS  DE  MARZO   DE  1.990.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las veinte --
 D. GABRIEL NAVARRO MARTINEZ          horas  del  día  VEINTISEIS  DE  MARZO  DE

mil    novecientos   noventa    se    reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en el Salón de Se-
 D. JUAN CORTES DE VES                siones del Ayuntamiento al objeto de cele-
 D. PEDRO RODRIGUEZ MARTINEZ          brar la presente sesión.
 D. ANGEL SANTOS SANTOS
 DÑA. MARIA JESUS ORTIZ                 No asistieron, habiendo escusado previa-

mente su asitencia, D. ANTONIO CALLADO   /
GARCIA, D. JOSE TOMAS TOMAS Y D. JESUS /

 TECNICO MUNICIPAL :                  GOMEZ CORTES.
 -----------------
 D. JUAN LUIS GARCIA
 D. PEDRO GARCIA NUÑEZ

 SECRETARIA GENERAL
 ------------------
 DÑA. NURIA PEREZ TORREGROSA

 SECRETARIO DE ACTAS:
 -------------------
 D. JOSE LUIS GINER LACUESTA

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Dia de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo exámen de la misma, la Comisión acuerda por unanimidad aprobar el ac-
 ta de la sesión anterior, correspondiente al día 19 de Febrero de 1.990.
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 2.- INFORME DEL PROCESO DE RENOVACION DE LOS ESTATUTOS DEL CONSEJO MUNICIAPAL
DE EDUCACION.

Toma la palabra D. Gabriel Navarro, quien informó que los Estatutos están ya
 dispuestos para llevarlos al próximo pleno para su aprobación, ya que el Jueves
 pasado día 22 de Marzo, en la Asamblea General se hicieron algunas modificacio-
 nes del borrador presentado tales  como lo  referido a la  representación y al
 Consejo de Gobierno pero la composición de la Asamblea no ha cambiado, tras lo
 que fueron aprobados en la Asamblea.

Con respecto al tema de Educación, D. Gabriel Navarro indicó  que el Viernes
 día 23 del corriente estuvieron los inspectores de Educación para  notificar el
 plazo de matricula para el próximo curso.

También informó que se han hecho las previsiones  de vacantes de los Centros
 Docentes  para el próximo curso; dichas vacantes las han estimado los respecti-
 vos directores de los centros  indicando, D. Gabriel Navarro, que el ratio para
 el próximo curso escolar ha bajado.

A continuación, y siguiendo con el uso de la palabra D. Gabriel  Navarro in-
 formó que se quiere hacer una propuesta a los Consejos para hacer a cada centro
 su propia area de influencia.  Para ello en la  Oficina Técnica se ha elaborado
 un plano para conocer el  area de cada centro docente,  dando una puntuación de
 1 a 3 según la proximidad de la vivienda del alumno al centro.

 3.- INFORME DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS.

Toma la palabra D. Pedro García, en calidad de técnico  municipal, quien in-
 formó sobre el proyecto de la Semana del Deporte de Almansa para este año, que
 como viene siendo habitual se celebrará en  el mes de Abril,  concretamente du-
 rante los dias comprendidos entre el 18 y el 29, ya que este periodo es el más
 idóneo debido a que si se realizara más tarde entraríamos en las fechas corres-
 pondientes a los preparativos para las Fiestas Locales e implicaría una afluen-
 cia menor de público, al igual que sucedería al adelantarlas por la coinciden-
 cia con la festividad de Semana Santa.

D. Pedro García  indicó que se  tiene pensado  comenzar el  día 18 de Abril,
 Miércoles, y se realizarán tres o cuatro competiciones  entre equipos de élite,
 completando el  calendario con  actividades entre las  escuelas deportivas, así
 como dedicar cada jornada a un deporte.

D. Pedro Garcia informó que el calendario, a falta de algunas confirmaciones
 era el siguiente:

- Miércoles 18 de Abril. Baloncesto juvenil a las 18 horas entre los equipos
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de Almansa y Onil.

A las 20 horas partido entre los equipos Caba y Real Madrid junior.

El equipo del  Real Madrid  aún no está confirmado debido a que se contac-
tó por teléfono con el Sr. Lolo Sainz y este indicó que se hiciera la peti-
ción por escrito, pero al ser destituido no se sabe como quedará este tema.
Del Caba está confirmada su presencia.

   - Jueves, 19 de Abril. Por la  mañana  competición  alevin  de voleibol entre
los equipos de Almansa y Elda.

Por la tarde,  a las 20  horas partido de balonmano entre los equipos Avi-
desa y Leganés.

   - Viernes, 20  de Abril. Por la  mañana  confrontación entre  las escuelas de
Voleibol.

Por  la tarde, a  las 18 horas futbol sala categoría  alevines  entre equi-
pos de Almansa.

A las 20 horas futbol-sala entre los equipos de Almanzora y F.S. Albacete.

- Sabado, día 21. En un primer momento, cometó D. Pedro García, se pensó en
partidos de voleibol, pero al surgir problemas con el equipo Aperitivos Me-
dina,  no está concretado si se realizará  voleibol o  atletismo;  de todas
formas,  indició  D. Pedro García que se está en contacto con el equipo del
Español, y que el equipo Tormo Barberá ya ha confirmado su asistencia, y si
no fuera posible para este día estas competiciones se realizarían el Sabado
día 28.

- Domingo, día  22. Se ha propuesto hacer una exhibición de gimnasia ritmica
y deportiva, y se  está  intentando  contactar  con clubs de  Albacete para
que participen junto con los clubs de Almansa.

- Lunes, 23 de Abril.  Se realizarán las actividades en las escuelas munici-
pales, concretamente partidos de voleibol.

- Martes, 24. Competición de baloncesto entre las escuelas deportivas en las
categorías masculino y femenino.

- Miercoles, dia 25. Competición de baloncesto femenino de cadetes entre los
equipos C. B. Onil o Albacete contra C. B. Almansa.

- El Jueves 26  y  Viernes 27, informó D. Pedro García, no se realizarán ac-
tividades  deportivas debido a que el día 26 es la presentación de la Reina
de las Fiestas Infantil y el día 27 la correspondiente a la Reina Mayor, lo
que restaría afluencia de público a las competiciones.

- Sabado, día 28. Está previsto acondicionar la  pista de Las  Huertas para
realizar una competición de Atletismo; en esta prueba colaboran las firmas
Bimbo y  Pepsi-Cola. Puntualizó D. Pedro García que se procurará poner va-
llas asi como avisar a Protección Civil para evitar problemas.
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- Domingo, día 29. Día dedicado al Pedal.
Se realizará  también,  en colaboración  con la peña ciclista El Cedro, una
competición paralela de ciclismo, una etapa de unos 50 Km. aproximadamente.
Por la mañana tendrá lugar el Campenato Regional de Automodelismo.

- Martes, 1 de Mayo. Organizado por el moto-club Almansa, se celebrará en el
circuito del polígono una carrera de velocidad con carácter Regional-Nacio-
nal.

Tomando la palabra D. Angel Santos, preguntó a D. Pedro García a cuanto as-
 cendía  el costo  total de la organización de esta semana del deporte; a lo que
 el  técnico municipal contestó que alrededor de 900.000 pts., porque aunque los
 equipos son muy buenos se ha contactado con amigos y contactos importantes para
 que  saliera  más económico. Entonces D. Gabriel Navarro puntualizó que eso era
 sin  contar  con la recaudación producida por la venta de entradas, a lo que D.
 Pedro Garcia contestó que lo importante es que la genta asista, que los precios
 iban a  ser asequibles y que se  repartirían algunas  invitaciones en  colegios
 porque  de esta forma acudirían más niños y muchos irían acompañados de los pa-
 dres. D. Pedro insistió varias veces   lo  importante  de la publicidad para la
 asistencia   de público y que está pensado hacer carteles, cuñas de radio, etc.
 para informar a la gente.

A continuación y tomando la palabra Dña. Mª Jesus Ortiz propone que se ha-
 ble con los profesores de  Educación Fisica de  los centros  escolares  porque
 estos son capaces de motivar a los niños para que asistan; a lo que el técnico
 contestó que siempre hablan con diversa gente y que lo tendrán en cuenta.

Continuando con el uso de la palabara, D. Pedro García indicó que la publi-
 cidad no iba a suponer gasto alguno debido a que una tienda de deportes la iba
 a financiar toda.

 4.- INFORME DE ACTIDADES CULTURALES.

Toma la  palabra D. Juan Luis García quien indicó que la mayoría de las ac-
 tividades culturales ya se explicaron en la  Comisión  anterior, y que la opi-
 nión general de las actividades realizadas hasta el momento es inmejorable.

Dña. Mº Jesús Ortiz pregunta a  D. Juan  Luis  Garcia si  está previsto el
 realizar  otro cabaret, y D. Juan Luis respondió que de cabaret no  estaba pre-
 visto  nada por ahora; que el día 5 de Mayo hay una obra de Teatro "Durango, un
 sueño  1.439" de la que  D. Juan Luis  expuso  el argumento, e informó que este
 grupo  de Teatro ya había actuado dos veces en Almansa y que estaba muy acredi-
 tado en toda España.

A continuación indicó D. Juan Luis García que el Viernes 30 de Mayo actuará
 en  los  Salones  Baeza el grupo de Jazz Jorge Pardo,  el Viernes 6 de Abril el
 grupo Decoi, y el día 31 de Marzo en el Teatro Regio hay una exhibición de Dan-
 za a cargo de las alumnas del Conservatorio Municipal de Almansa.

D. Angel Santos pregunta si se ha hecho alguna vez una actuación en Baeza
 a lo que D. Juan Luis García respone que esta es la primera vez que se hace en
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 los Salones Baeza debido a la disposición de las mesas.

A continuación D. Juan Luis García pasó a informar de las restantes acti-
 vidades que se realizarían y que eran las siguientes:

Lunes 16 de Abril, actuación de un grupo de teatro infantil.

Domingo 29 de Abril, por la mañana, concierto extraordinario de primavera
a cargo de la Unión Musical de Almansa.

Día 13, 14 y 15 de Abril, (Semana Santa), viaje a Barcelona, con visitas a
las Obras Olímpicas y otras de índole cultural.

Jueves 3 de Mayo, teatro a cargo del grupo La Fura Dels Baus.

Viernes, 4 de Mayo, Actuación del grupo Musical "La Frontera" en el campo
de fútbol.

Jueves 10 de Mayo, teatro a cargo del grupo "Piccolo Teatro di Milano".

Jueves 31 de Mayo, actuación del cabaret "Tropicana" de la Habana.

 5.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

No hubo, por parte de los miembros de la Comisión, ningún ruego o pregunta
 alguna, dando por concluido este último punto del orden del día.

Y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el Sr. Presidente se le-
 vantó la sesión, cuando son las veintiuna horas treinta y nueve minutos de la
 fecha arriba indicada extendiéndose el presente acta, que se somete a aproba-
 ción y firma de los señores asistentes, de los que yo, la secretaria certifico.
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   A  C  T  A    DE LA SESION  EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA ONCE DE ABRIL DE  1.990.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las diecinue-
 D. GABRIEL NAVARRO MARTINEZ          ve horas del  día  ONCE  DE  FEBRERO   DE

mil    novecientos   noventa    se    reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en La Casa de Cul-
 D. ANGEL SANTOS SANTOS               tura al objeto de celebrar la presente se-
 DÑA. MARIA JESUS ORTIZ               sión.
 D. JESUS GOMEZ CORTES
 D. JOSE TOMAS TOMAS                    No asistieron, habiendo escusado previa-

mente su asitencia, D. ANTONIO CALLADO   /
 SECRETARIA GENERAL                   D. JUAN CORTES  Y  D. PEDRO RODRIGUEZ.
 ------------------
 AUSENTE

 SECRETARIO DE ACTAS:
 -------------------
 D. JOSE LUIS GINER LACUESTA

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Dia de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- COMENTARIO SOBRE LOS ESTATUTOS DEL CONSEJO MUNICIPAL DE EDUCACION.

Toma la palabra D. Gabriel Navarro, quien informó que los  Estatutos se  han
 confeccionado según los acuerdos tomados en las Asambleas a las que invitó, en
 su día, a la Comisión, pero al recibir varios  escritos  solicitando rectifica-
 ciones se ha convocado esta sesión extraordinaria.

A continuación tomó la palabra  D. Jesus Gomez quien  indicó que  no estaba
 de acuerdo en que el presidente fuese obligatoriamente un profesional;  indica-
 ción que apoyó D. Angel Santos.

Dña. Mª Jesús Ortiz indicó que lo más acertado era que el presidente fuese
 un profesional de la enseñanza porque conoce con profundidad este tema.19
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D. Jesús Gomez contestó que al tratarse  de un  órgano  de  deliberación el
 presidente ha de ser una persona con ganas de trabajar, y no tiene que pertene-
 cer obligatoriamente a la enseñanza, ya que, ante un profesor y un padre ambos
 pueden estar cualificados  para ejercer  la presidencia.  Dña.  Mª Jesús Ortiz
 indicó que no estaba de acuerdo porque un profesor está más cualificado por es-
 tar íntimamente relacionado con la enseñanza y un padre cuando dejen sus hijos
 de asistir al  centro ya  no sería igual que para él,  a lo que  D. Jesús Gomez
 contestó que eso deber ser el Consejo quien lo decida.

Tomando de nuevo la palabra, D. Gabriel Navarro indicó que un profesor vive
 de la enseñanza y un padre vive solamente un tiempo relacionado con la enseñan-
 za.

A continuación D. Angel Santos dijo que al igual que  para la elección  del
 alcalde  no se exige que sea abogado ni ninguna otra profesión, tampoco se pue-
 de condicionar la elección del presidente del Consejo.

D. Jesús Gomez expuso a la  Comisión  que  el proyecto  de  Izquierda  Unida
 referente a la composición de los miembros del Consejo  Municipal de  Educación
 era que este estuviese formado por:

- El Concejal Delegado de Educación.
- Un representante de la APA de cada Centro educativo.
- Un representante del claustro de profesores de cada Centro.
- Un representante de cada partido político con representación  en  el

Ayuntamiento.
- El Director del Area de Cultura del Ayuntamiento.
- El Director de un Centro educativo elegido de entre  los  Directores

de los Centros.
- Cuatro personas elegidas por la Corporación de entre los ciudadanos

preocupados por la educación.
- Un representante de los alumnos por cada institución educativa.

Lo que harían un total de 36 miembros, a lo que la Comisión le indicó que al
 ser un órgano tan numeroso no sería efectivo,D. Jesús Gomez contestó que harían
 una reestructuración en este apartado del proyecto  para intentar  disminuir el
 el número de miembros.

Tras esta puntualización, cuando son las veinte horas veinticinco minutos,se
 acuerda  reunirse  el día 26 de Abril, a las diciocho horas. Para dicha reunión
 se contó como invitado con el Sr. Presidente del Consejo Municipal de Educación
 D. Norberto Cuenca, no asistiendo, habiendo escusado  previamente su asitencia,
 D. Angel Santos y D. José Tomás.

Dió comienzo la reunión tomando la palabra D. Gabriel Navarro informando a
 D. Norberto Cuenca de los cambios propuestos en la sesión anterior.
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D. Norberto Cuenca indicó que en el mes de Diciembre de 1.989 se reunió el
 Consejo  y por parte del Sr. Concejal de Educación se invitó a la asistencia a
 dicha reunión a la comisión para la confección de  los  Estatutos,  siendo la
 asistencia de miembros de la comisión nula.

Tras estas  indicaciones,  Dña. Mª Jesús Ortiz puntualizó que está en contra
 de  que el presidente pueda ser una persona que no sea un profesional de la en-
 señanza y preguntó que si no había un consejo jurídico para regular el conteni-
 do de los  Estatutos,  ya que podía estar fuera de la Ley el condicionar de esa
 manera la elección del presidente; a lo que  D. Norberto  Cuenca  respondió que
 en el anterior Consejo si que existía pero ahora no. Al referirse a la propues-
 ta de Izquierda Unida sobre los Estatutos indicó que no podían tenerla en cuen-
 ta  ya que había llegado fuera del plazo en el que se confeccionaron y debatie-
 ron los Estatutos.

D. Jesús Gomez contestó que no estaba fuera de plazo ya que los Estatutos
 deben ser ratificados y aprobados por el Pleno del Ayuntamiento y aún no había
 sucedido esto, y que la propuesta de Izquierda Unida era que el consejo estu-

A continuación, indicó D. Jesús Gomez, que la  propuesta de  Izquierda Unida
 era que el Consejo estuviese formado de la siguiente manera:

- 4 profesores de la enseñanza.
- 4 padres de alumnos.
- 4 alumnos.
- 1 representante de cada partido político que tenga representación

en la Corporación.
- El concejal de Educación.

 y que la  elección  debía de hacerse comenzando con un censo en cada uno de los
 grupos antes mencionados para después los profesores elegir a sus cuatro repre-
 sentantes, los padres a los suyos  correspondientes,  los  alumnos a los repre-
 sentantes de los alumnos, y   entre todos junto con  los  representantes de los
 partidos y el concejal de Educación eligirían al presidente, el cual, nombraría
 a un  grupo de su  confianza de donde saldría una  ejecutiva formada  por cinco
 miembros.

Dña. Mª Jesús puntualizó de nuevo que el presidente debía de ser  un docente
 como buen conocedor del tema educativo.

A continuación  tomó la palabra D. Norberto Cuenca quien indicó que no iba a
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 convocar a la Asamblea de nuevo para la reforma de los Estatutos ya que se reu-
 nieron antes y tras estudiarlos y debatirlos fueron aprobados por votación; que
 si  quiere rectificarlos o cambiarlos  la mejor  manera es  aprobándolos por el
 Pleno del  Ayuntamiento  y después la comisión que haga las rectificaciones que
 considere oportunas, ya que en los Estatutos se les da potestad para hacerlo.

Y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el Sr. Presidente se levan-
 ta  la sesión,  cuando son las diecinueve horas treinta y cinco minutos del día
 veintiseis de Abril de mil novecientos noventa, extendiéndose el presente acta,
 que se  somete a la aprobación y firma de los señores asistentes, de los que yo
 la secretaria certifico.
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   A  C  T  A       DE LA SESION  ORDINARIA   CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA VEINTICINCO DE JUNIO DE 1.990.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las  veinte -
 D. ANTONIO CALLADO GARCIA            horas del día  VEINTICINCO  DE  JUNIO  DE

mil    novecientos   noventa    se    reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en El Salón de Se-
 D. GABRIEL NAVARRO MARTINEZ          siones del Ayuntamiento, al objeto de  ce-
 D. ANGEL SANTOS SANTOS               lebrar la presente sesión.
 D. JESUS GOMEZ CORTES
 D. JUAN CORTES DE VES                  No asistieron, habiendo escusado previa-
 D. PEDRO RODRIGUEZ                   mente su asitencia, DÑA. MARIA JESUS ORTIZ

y  D. JOSE TOMAS TOMAS.
 TECNICO MUNICIPAL
 _________________
 D. JUAN LUIS GARCIA

 SECRETARIA GENERAL
 ------------------
 DÑA. NURIA PEREZ TORREGROSA

 SECRETARIO DE ACTAS:
 -------------------
 D. JOSE LUIS GINER LACUESTA

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Dia de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION EXTRAORDINARIA DEL
DIA 11 Y 26 DE ABRIL Y DEL ACTA ORDINARIA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo examen de las mismas, la Comisión acuerda por unanimidad aprobar las
 Actas de la sesión ordinaria anterior , correspondiente al día 26 de Marzo de
 1.990, así como el acta extraordinaria celebrada los días 11 y 26 de Abril  de
 1.990.

 2.- INFORME SOBRE ACTIVIDADES DEPORTIVAS.
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Toma la palabra D. Gabriel Navarro, quien informó sobre la celebración de la
 Semana del Deporte celebrada durante los días comprendidos entre el 18 y el 25
 de Abril, tras lo cual indicó que se está estudiando, por parte del Consejo Mu-
 nicipal de Deportes, la posibilidad de cambiar la fecha de realización de esta
 semana del deporte debido a que al celebrarse en estos  días  se hace muy cos-
 tosa la contratación de clubs importantes por estar muy próxima la finaliza-
 ción de la temporada, y los equipos  no  pueden  presentarse  los  fines de se-
 mana. Al  realizarse  los  partidos en días laborables la asistencia de público
 es menor.

D. Angel Santos indicó que había oído comentarios de que se hizo poca propa-
 ganda.

A continuación, tomando de nuevo la palabra D. Gabriel Navarro pasó a infor-
 mar de las piscinas municipales indicando que están abiertas al público desde
 el día 17 de Junio.

D. Antonio Callado preguntó cuales eran los precios para esta temporada de
 las entradas a  las piscinas,  a lo que D. Gabriel Navarro informó que para los
 mayores  de 14 años la entrada eran 200 pesetas y para los menores de 14 años y
 jubilados era de 100 pesetas, también existe la posibilidad, siguió informando
 D. Gabriel Navarro, de poder obtener un bono correspondiente a 20 entradas y al
 precio de 3.000 pesetas para los mayores de 14 años y 1.600 pesetas para jubi-
 lados y menores de 14 años.

También indicó D. Gabriel Navarro que se han realizado algunas reformas en
 las piscinas, tales como: más arbolado, mayor número de sombrillas y ampliación
 del toldo situado en las inmediaciones del bar.

Con respecto a los cursos de verano, informó D. Gabriel  que este  año  los
 cursos eran los siguientes:

- Mantenimiento.
- Culturismo. (Compuesto por dos turnos probablemente).
- Yoga.
- Taekwondo.

D. Gabriel indicó que el precio de los diferentes cursos es de 2000 pesetas,
 cuyo precio fué aprobado por las Ordenanzas Municipales.

Con respecto a los cursos de natación informó D. Gabriel que se harán 16
 cursos correspondiendo 55 niños a cada curso, y que hasta el momento el número
 de matriculas es de 928. Los cursos de adultos se ha ampliado a 3 debido a la
 demanda creada, y se realizarán 2 en Julio con 20 alumnos cada uno y 1 en Agos-
 to con 48 personas aproximadamente.

Como colaboración que se hace con Asprona, del 15 al 30 de julio se les im-
 partirán las clases exclusivamente para ellos sin cobrarles nada.
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En el tema de ingresos, informó D. Gabriel que  ascendían  a  un  total  de
 1.100.000 pesetas entre los ingresos efectuados por los cursos de adultos mas
 los correspondientes a los niños.

 3.- INFORME SOBRE ACTIVIDADES CULTURALES.

Toma la palabra D. Pedro Rodriguez quien informó a la Comisión sobre la pro-
 gramación de Feria para este año, indicando que se están cerrando las últimas
 contrataciones.

La programación consta de unos espectáculos principales correspondientes a
 los grupos Ducan-Dhu, Tropicana y Victor Manuel, y unos espectáculos complemen-
 tarios comprendidos por Pimpinela, Concierto de Jazz, Certamen Masas Corales,
 etc., en definitiva el calendario previsto es el siguiente:

- Viernes, día 24 de Agosto. Inauguración de la Feria  1.990  y  exposición
del I y II Premio Regional de Artes Plásticas.

- Sabado, dia 25. Inauguración  de  la  Feria  del Libro y actuación de los
grupos de Danza Tradicional Castillo de Almansa y un grupo de Villena.

- Domingo, día 26. Actuación del grupo de música Duncan-Dhu.

- Lunes, día 27. Actuación del Ballet Tropicana de Cuba.

- Martes, día 28. A las 18 horas, especial 3ª Edad. A las 20 horas, apertu-
ra oficial Feria 1.990. A las 21 horas concierto de la Banda Unión Musical,
y a las 22'30 actuación del dúo Pimpinela.

- Miércoles, día 29. A las 20 horas Teatro Infantil por el grupo "La Paja-
rita de Papel", y a las 22'30 h. concierto de Jazz.

- Jueves, día 30. Teatro infantil por el grupo P.T.V., a las 20 horas, y
la actuación de Victor Manuel y Ana Belén.

- Viernes, día 31. Instalación de un Parque Infantil, Festival de Danza por
los grupos Anda Jaleo, Ballet Granados y un Grupo de Scandiano. A las 20'30
horas Certamen de Masas Corales.

- Sabado, día 1 de Septiembre. Exhibición de equitación, actuación de Mano-
lo Zarco y Festival Internacional de Danza.

- Domingo, día 2. Clausura de la Feria del Libro, y Festival de Bandas de
Música.

Tras la programación,indicó D. Pedro Rodriguez algunos de los precios orien-
 tativos, tales como para la actuación de Ana Belen y Victor Manuel el precio
 en taquilla podría ser de 1.400 pts.  mientras que en venta anticipada sería de
 1.200 pesetas. Para el concierto de Duncan-Dhu, en venta anticipada podría ser
 1.000 pesetas y la  venta en taquilla de 1.200 pesetas. Para la actuación del
 Ballet Tropicana las entradas oscilarían  alrededor de 1.000 pesetas, indicando
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 que estos precios son estimativos.

Continuando con el uso de la palabra indicó D. Pedro Rodriguez que las ac-
 tuaciones de Victor Manuel y Ana Belén , Duncan-Dhu y Tropicana se realizarán
 en el Campo de Fútbol Municipal y la de Pimpinela en el Teatro Regio.

También indicó D. Pedro Rodriguez que este año se desestimaba la carpa  de
 otros años porque si hay gran afluencia de público resulta un poco pequeña y si
 la afluencia fuese menor es suficiente el Teatro Regio.

Respecto al tema de la publicidad, informó D. Pedro Rodriguez que se inten-
 tará poner una primera tirada de carteles antes del periodo vacacional del ve-
 rano, y otra en el mes de Agosto.

D. Jesús Gómez preguntó a D. Pedro Rodriguez a cuánto ascendía el presupues-
 to de Feria para este año, a lo que D. Pedro Rodriguez y D. Juan Luis García
 contestaron que alrededor de 17 ó 18 millones de pesetas pero que este dato no
 estaba confirmado debido a que algunas cantidades son sólamente aproximadas.

 4.- INFORME SOBRE LOS ESTATUTOS DEL CONSEJO MUNICIPAL DE EDUCACION.

Toma la palabra D. Gabriel Martínez quien indica los  puntos  polémicos  del
 actual texto de los Estatutos.

D. Antonio Callado propone convocar al Consejo Municipal de Educación, asis-
 tiendo un representante de cada grupo político con representación en el Ayunta-
 miento, para tratar de solucionar los puntos confictivos que hubiere; a lo que
 la Comisión accede.

Y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el Sr. Presidente se levan-
 ta  la sesión,  cuando son las veintiuna  horas de la fecha arriba indicada,
 extendiéndose el presente acta, que se somete a la aprobación y firma de los
 señores asistentes, de los que yo la secretaria certifico.
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   A  C  T  A       DE LA SESION  ORDINARIA   CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA VEINTICUATRO DE SEPTIEMBRE DE 1.990.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las  veinte -
 D. GABRIEL NAVARRO MARTINEZ          horas del día VEINTICUATRO DE  SEPTIEMBRE

de  mil  novecientos  noventa   se    reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en el Salón de Se-
 D. PEDRO RODRIGUEZ MARTINEZ          siones del Ayuntamiento, al objeto de  ce-
 D. JESUS GOMEZ CORTES                lebrar la presente sesión.
 D. JOSE TOMAS TOMAS

No asistieron, habiendo escusado previa-
mente su asitencia,  D.  ANTONIO  CALLADO,
DÑA. Mª JESUS ORTIZ, D. JUAN CORTES DE VES

 TECNICO MUNICIPAL                    D. ANGEL SANTOS SANTOS.
 _________________
 D. JUAN LUIS GARCIA

 SECRETARIO GENERAL
 ------------------
 D. JUAN DELGADO Y PERIS

 SECRETARIO DE ACTAS:
 -------------------
 D. JOSE LUIS GINER LACUESTA

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Dia de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo examen de la  misma,  la  Comisión acuerda por unanimidad aprobar  el
 Acta  de la sesión anterior, correspondiente al día 25 de Junio de 1.990.

 2.- INFORME SOBRE LA INICIACION DEL CURSO ESCOLAR 1.990.
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Toma la palabra D. Gabriel Navarro, quien indicó  que el  curso  escolar en
 E.G.B. ha comenzado sin incidencias y el próximo Lunes día 1 de Octubre comen-
 zará el curso para los alumnos de B.U.P y F.P.

Refiriéndose a la Escuela de Idiomas, D. Gabriel Navarro indicó que  se  ha
 cerrado el plazo para realizar la Pre-matricula, cuyo número asciende a 490 so-
 licitudes, correspondiendo 390 a las pre-matruicula de inglés  y  60  a la  de
 francés, habiendo, además de estas 60, 48 matriculas mas para  francés  y  que
 tienen también hecha la pre-matricula en inglés, siendo el total de pre-matri-
 culas en francés de 108 desbordándose de este modo el número de matriculas po-
 sibles ya que hay previstos ocho cursos de inglés y dos de francés con cuarenta
 alumnos para cada curso debido a que solamente había para este año escolar tres
 profesores de inglés y uno de francés.

D. Jesús Gomez preguntó el sistema de selección que iban a seguir a lo que
 D. Gabriel Navarro contestó que según la normativa vigente solamente podía ob-
 servarse la condición de la declaración de la renta debido a que al no existir
 mas que un centro no cabía la posibilidad de hacer la selección por la proximi-
 dad del domicilio y al ser el primer año que funcionaba,tampoco podía efectuar-
 se por medio del criterio de otros hermanos que esten estudiando en el centro.
 También indicó D. Gabriel que no le parecía del todo aconsejable el criterio de
 la declaraciçon de la renta. Entonces D. Jesús Gomez indicó que podía hacerse
 reuniendo a todos los futuros alumnos y por medio de un sorteo efectuar la se-
 lección, pero que antes de realizar la selección, debe intentarse de  que  sea
 asignado otro profesor.

 3.- INFORME SOBRE LA TEMPORADA DE VERANO DE NATACION.

D. Gabriel Navarro expuso cuales habian sido las actividades y cursillos de
 natación que se realizaron en la temporada de verano pasada y realizó un resu-
 men de los ingresos recibidos por el concepto de la entrada a las piscinas mu-
 nicipales cuyo total asciende a cinco millones ciento sesenta y nueve mil pts,
 e indicó que el nçumero de personas que realizaron los cursillos de  natación
 durante los meses de verano en las piscinas municipales fué de 970 entre adul-
 tos y niños/as.
 Tanto del resumen de taquilla como de los cursos de verano, D. Gabriel Navarro
 adjuntó los correpondientes informes-resumen a cada miembro de la Comisión.

A continuación, D. Gabriel Navarro indicó que hubo dos cursos que se reali-
 ban cuando las piscinas no estaban abiertas  al  público  cuya  ejecución  era
 mejor que cuando el público estaba por medio, ya que incluso algunas veces ha-
 bía problemas con él porque molestaba a la perfecta realización del curso, por
 lo que al año que viene se intentará que los cursos se realicen fueran del ho-
 rario de apertura al público.

También indicó D. Gabriel que para la próxima temporada se  intentará  abrir
 las piscinas antes de la fecha acostumbrada  hasta ahora, ya que, por una parte
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 la gente está esperando,a principios de verano, la apertura y luego a partir de
 los días de feria no asiste casi nadie a las piscinas.

 4.- INFORME SOBRE EL COMIENZO DE LA ACTIVIDAD DEPORTIVA PARA ESTE CURSO.

A continuación, y siguiendo con el uso de la palabra, D. Gabriel entregó a
 los miembros de la Comisión la programación de los deportes que se realizarán
 por medio de las escuelas deportivas y de los cursos que se  efecturarán en el
 pabellón polideportivo y que figuran los siguientes:

En las ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES se realizarán en el curso 1990-91 los
 deportes siguientes: atletismo, ajedrez, balonmano, gimnasia deportiva, gimna-
 sia ritmica, voleibol, ciclismo  y futbol-sala.

En el PABELLON POLIDEPORTIVO los cursos que se realizarán son los siguien-
 tes: educación fisica de adultos, culturismo, taekwondo y yoga.

También indicó D. Gabriel que el curso de culturismo  se ha tenido que  am-
 pliar debido a la demanda en este deporte.

Con respecto a la utilización de la pista, indicó que esta saturada entre
 los chavales del curso, los clubs federados, las personas que se reunen para
 jugar un partido, y las empresas que realizan entrenamientos y campeonatos.

 5.- INFORMACION DE FERIA-90 Y OTRAS ACTIVIDADES CULTURALES.

Tomando la palabra D. Pedro Rodriguez Martinez y  tras entregar a cada miem-
 bro de la Comisión  la relación de gastos de  "Feria-90"  y la relación de los
 cursos ofertados por la Universidad Popular pasó a comentar ambos estadillos,
 idicando que este año ha estado en todo momento una persona en representación
 de la Sociedad General de Autores controlando la venta de entradas tanto anti-
 cipadas como en taquilla para que se procediera a  pagar  los  correspondientes
 derechos que han mermado los ingresos en 700.000 pesetas aproximadamente.

En relación con el Festival Internacional de Danza, puntualizó D. Pedro Ro-
 driguez que se hizo un poco largo debido a que al contactar con ellos, en prin-
 cipio ningún grupo confirmaba su asistencia, por lo que se intentaba por otros
 caminos y contactar con otros grupos distintos; el resultado fué que cuando co-
 menzaron a confirmar su asistencia algún grupo los otros confirmaban también y
 entonces se optó por traer un grupo más con motivo de no descartarlos y hacer
 que el festival fuese mas variado.

D. Jesús Gomez preguntó cual había sido el destino de las invitaciones, las
 cuales le parecían un poco exageradas en número, a lo que D. Pedro Rodriguez le
 respondió que en la mayoría de los establecimientos donde se habían vendido en-
 tradas para las actuaciones no les habías cobrado nada por realizar tal venta
 pero, normalmente casi todos, le pedían alguna entrada principalmente de Victor
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 Manuel y Ana Belen por lo que se procedía a no cobrarles tampoco nada por esas
 entradas, también a la Comisión de Fiestas de Ayora se les regaló algunas debi-
 do a que esta Comisión les había prestado la tarima de madera para montar parte
 del escenario. Otra gran parte de las invitaciones fueron destinadas a los com-
 ponentes del Comité de Hermanamiento a los que se les regaló un bono para los
 titulares y lo que se recaudaba de sus familiares se destinaba a un fondo común
 existente a nombre del mencionado Comité de Hermanamiento. También, a los com-
 ponentes de las Bandas de Música se les había regalado alguna entrada.

A continuación D. Pedro Rodriguez indicó que este año la  concurrencia  del
 público había sido positiva, ya que en Almansa no hay costumbre  de  asistir  a
 las actuaciones pero este año habían asistido más de 4.000 personas al concier-
 to de Victor Manuel y Ana Belén, alrededor de 2.000 personas a la actuación del
 Ballet Tropicana y un número parecido a la de Duncan-Dhu.

Tomando la palabra D. Jesús Gomez comentó que se debería intentar programar
 las actuaciones principales en los fines de semana porque, de esta forma,  la
 asistencia del público sería mayor, a lo que D. Pedro Rodriguez contestó que a
 pesar de realizarse las contrataciones alrededor del mes de Febrero, estaban ya
 contratados los grupos para los fines  de  semana  comprendidos  dentro  de  la
 feria.

D. Jesus Gomez indicó que se debería comenzar a partir del presente  mes  a
 contactar con los manager para la contratación de las actuaciones de elite del
 año próximo, informando D. Pedro Rodriguez que hasta principios de año los gru-
 pos no saben si realizarán actuaciones en verano o no.

A continuación D. Pedro Rodriguez y D. Juan Luis García pasaron a comentar
 los cursos de la Universidad Popular, indicando que estaba abierto el plazo de
 matricula y que los cursos eran los que se detallan en la relación que se les
 había adjuntado al principio de su intervención.

Tomando  de nuevo  la palabra, D. Jesús Gomez preguntó al Técnico Municipal
 por que el taller de "Aula de la Mujer" había dejado de existir, a  lo  que  D.
 Juan Luis García respondió que en su comienzo se ajustaba a su comentido pero
 desde hacía un tiempo se alejaba de los fines y objetivos previstos para este
 por lo que había optado por desestimarlo.

Y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el Sr. Presidente se levan-
 ta la sesión, cuando son las veintiuna horas cuarenta y cinco minutos de la fe-
 cha arriba indicada, extendiéndose el presente acta, que se somete a la aproba-
 ción y firma de los señores asistentes, de los que yo el secretario certifico.

19
90

 - 
ACTA

S D
E LA

 C
.I. 

DE E
DUCACIÓ

N, C
ULT

URA, J
UVENTU

D, D
EPORTE

S Y
 T

IE
MPO LI

BRE


	ACTA 90-01-22
	ACTA 90-02-19
	ACTA 90-03-26
	ACTA 90-04-11
	ACTA 90-06-25
	ACTA 90-09-24

